## LA GACETA REGIONAL DE SALAMANCA

SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 16.428 Ejemplares Difusión: 13.805 Ejemplares

20/01/12

54328690

Página: 3

Sección: LOCAL Valor: 911,00 € Área (cm2): 204,8 Ocupación: 41,25 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L Núm. Lectores: 58000

**RESPALDO** ■ VALORACIÓN

## Todos a una

## Los rectores se muestran dispuestos a implicarse en el VIII Centenario y a trabajar con Salamanca en una misma dirección

R.D.L.

A celebración del Consejo de Universidades ayer en el Paraninfo del edificio histórico ha supuesto el apovo manifiesto de todos los rectores a la Universidad de Salamanca y a sus ocho siglos de historia con una idea clara: que el VIII Centenario ponga en valor el sistema universitario español.

Joaquín Luque, rector de la Universidad de Sevilla, defendió esta idea tras la reunión: "Ha sido una reunión muy interesante de apoyo institucional al VIII Centenario, que no hay que olvidar que es el de todas las universidades es pañolas, así que estoy muy satisfe-cho de poner en valor al sistema universitario español en estos mo-mentos donde es dificil hacer llegar a la sociedad que la Universidad es un valor muy importante. no solo para la educación, sino

también para la economía". En este sentido, el rector de la Universidad Autónoma de Ma-drid, José Mª Sanz, se mostró convencido de que el 2018 será un hito que permitirá a las universidades

dar un salto cualitativo en cuanto a modernización, financiación e

internacionalización. Y es que, como señaló el rector del País Vasco, Iñaki Goirizelaia, "el futuro de cualquier país depen-de de la Universidad". Además, reconoció que los ejes fijados en el documento estratégico del VIII Centenario "van en la buena dirección", por lo que manifestó su disposición a colaborar con Sala-

Por su parte, Monserrat Casas. rectora de la Universidad de las Islas Baleares, confió en que el nuevo Gobierno apove al sistema unipara que la generación de jóvenes mejor formados de la historia se utilice en beneficio de la sociedad. ferencia de Rectores, Adelaida de un encuentro para pasar lista a los temas pendientes.



## Un 1% menos para personal PRÓXIMAS CITAS

I HOY, OBSERVATORIO DE LA MAGNA CHARTA UNIVERSITATUM. Hoy también se reunirá en Salamanca el Consejo del Observatorio de la Magna Charta Universitatum, que es el órgano que se encarga de que se cumplan los objetivos de este observatorio que fundaron la Asociación Europea de Universidades y la Universidad de Bolonia, con la participación de 721 instituciones de educación superior.

I EN EL 2014, RECTORES RUSOS E IBEROAMERICANOS. Dentro de los actos previstos con motivo de la celebración del VIII Centenario, la Universidad de Salamanca también acogerá en el año 2014 la reunión de rectores rusos e iberoamericanos. Asimismo, en el año 2018, coincidiendo con la fecha de creación del estudio salmantino, tendrá lugar el encuentro de rectores de "Universia", entidad en la que participan los centros de Iberoamérica.



Los rectores, momentos antes de que comenzara la sesión del Consejo.

Mientras los rectores se reunían ayer en Salamanca, el Consejo de Gobierno aprobó una dotación de 32,5 millones de euros para los gastos de personal y de funcionamiento de los primeros tres meses del año de la Universidad de Salamanca. Esto supone un 1% menos, más de 300.000 euros, respecto al ejercicio anterior.

A pesar de esta disminución, el portavoz de la Junta, José Antonio de Santiago-Juárez, negó que haya recortes por parte de la Junta en la financiación para los gastos ordinarios de las instituciones académicas, después de la queja del rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, quien afirma que la Junta ha disminuido en 1,5 millones de euros la partida para Valladolid. De Santiago-Juárez sostuvo ayer que el Ejecutivo autonómico cumple con el compromiso de financiar en su totalidad la política de personal y los gastos corrientes de las cuatro universidades.